

30.01.2017 – 15:00 Uhr

SRF-Videos testweise auf NZZ.ch

Bern (ots) -

Bern, 30. Januar 2017. Die SRG und die NZZ-Medien haben Ende 2016 einen Test im Bereich der tagesaktuellen Nachrichten-Videos gestartet. Dabei stellt Schweizer Radio und Fernsehen (SRF) den NZZ-Medien Videos mit den wichtigsten In- und Auslandnachrichten zur Verfügung.

Seit Ende 2016 stellt die SRG-Unternehmenseinheit Schweizer Radio und Fernsehen (SRF) den NZZ-Medien im Rahmen eines Tests tagesaktuelle Videoinhalte zur Verfügung. Dabei handelt es sich um Nachrichten-Videos zu In- und Ausland-Themen aus den verschiedenen Ressorts. Die NZZ-Medien können diese Videos auf nzz.ch oder in den eigenen Social-Media-Plattformen einsetzen. Der Test läuft bis Ende März 2017.

Kontakt:

Unternehmenskommunikation SRG
Daniel Steiner, Mediensprecher, 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014224/100798454> abgerufen werden.